
Frau Wegscheid sieht das Problem, dass die Schule dieser Aufgabe auf Dauer nicht mit eigenen 
Kräften gewachsen ist und würde die „kleine Lösung“ favorisieren. 
Herr Müller entgegnet, dass hier die baufachliche Sicht zu beurteilen ist und schlägt vor, dem 
Beschlussvorschlag der Verwaltung zu folgen. 
 


